

Richtig gut abschneiden mit der Siedlergemeinschaft



SICKERSHAUSEN (kri) Nach vier Jahren führte die Siedlergemeinschaft Sickershausen wieder einmal einen Baumschnittkurs durch. Zur Freude des Vorsitzenden Robert Heinkel konnte der ehemalige Leiter der Kitzinger Stadtgärtnerei, Johannes Lindner, gewonnen

werden. Etwa 20 Mitglieder folgten der Einladung und trotzten den eisigen Temperaturen. Fachkundig, so die Pressemitteilung, vermittelte Lindner die Vorgehensweise. Viele Fragen zum richtigen Schnitt der Obstbaumarten, zu Pflanzenkrankheiten und zur sinn-

vollen Schädlingsbekämpfung waren nach gut zwei Stunden zur Zufriedenheit aller beantwortet. Mit einer Runde Hochprozentigem wurde abschließend versucht, die Teilnehmer – zumindest gefühlt – von innen etwas zu erwärmen.

FOTO: ROBERT HEINKEL